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Luva de Pedreiro é oum dos famosos influenciadores digitais em clube do luva bet Brasil Brasil.
Ele tem mais de 20 milhõesde seguidores em { clube do luva bet clube do luva bet conta do
Instagram e também fez{sp|s com os gostoes da Iker CasillaS, PFernandinho ( Erling Haaland), e
Mais.

Ramón Díaz valoriza desempeño del equipo pese a derrota en clásico:
"Estamos luchando y vamos a mejorar"

El Vasco fue derrotado  por el Fluminense 2-1 este sábado en el Maracanã y sufrió la segunda
derrota en tres partidos en el Campeonato  Brasileño. Después del partido, el entrenador Ramón
Díaz reconoció el resultado negativo, pero elogió los aspectos positivos del equipo, especialmente
 el mejor desempeño en la segunda mitad.

Opinión de Díaz sobre el partido:

"El equipo no jugó bien en la primera mitad  y fuimos superados por la calidad técnica de ellos.
Tuvimos algunas oportunidades con Pablo (Vegetti), incluido un tiro que pegó  en la mano y
podría haber sido penal, cuando aún estaba 1-0. Después, tuvimos tres o cuatro situaciones en
las  que podríamos haber marcado el gol. Pero, en la segunda mitad mejoramos, fuimos más
agresivos. Tuvimos una situación clara con  Rayan para convertir, otra con David, pero no
logramos empatar."

Destacados de la entrevista:

"Estamos siendo más verticales y creo que en  los últimos dos juegos merecíamos un poco
más. Estamos jugando con jugadores jóvenes que aún van a crecer más. Tuvimos  tres
juegos en una semana, con pocas rotaciones. Ahora tendremos una semana completa para
corregir los errores. Estamos luchando y  vamos a mejorar."

●

Opiniones adicionales:

Polémica del penal no marcado:
"Sabemos que el equipo hizo un esfuerzo tremendo, creó oportunidades. No quiero crear 
polémicas, pero el tiro de Vegetti fue en la mano. Fue muy claro. No sé por qué no lo
marcaron.  En otros partidos ustedes verán situaciones similares en las que si marcarán
penal. No quiero ser polémico, quiero ser justo.  Pero, el lance fue muy claro."

Sobre el debut de Hugo Moura:



pic.twitter.com/WOCflz99Io
"A partir daquele momento ficou insustentável, pois o Pablo era o cara mais importante da
comissão do Sampaoli. Não se  fala disso, mas está ali, na memória. Por mais que colocasse os
caras de confiança dele, o time não andava.  E aí, como o meu companheiro David Luiz sempre
fala, é a diferença entre a bola bater na trave e  entrar, e bater na trave e sair", adicionou.
A agressão do ex-preparador físico aconteceu durante a partida do Flamengo contra o  Atlético-
MG, no dia 29 de julho, válida pela 17ª rodada do Brasileirão, no estádio Independência, em Belo
Horizonte. Insatisfeito por  não ter ido para o jogo no segundo tempo com as entradas de Everton
Cebolinha e Luiz Araújo, Pedro se  recusou a continuar aquecendo e voltou para o banco de
reservas.  
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"Estuvo muy bien, me sorprendió. Es un jugador agresivo, con  calidad técnica en las
jugadas detenidas y con la bola en los pies. Necesitábamos a alguien así y, sin duda,  nos
va a ayudar mucho."

Ausencia de los refuerzos João Victor y Adson:
"Debemos poner en el campo a quien esté en  buenas condiciones. Ninguno de los dos
estaba al 100%. En el partido anterior, João Victor salió después de una patada.  En un
clásico, debes jugar con quien esté en buenas condiciones y hoy, Maicon hizo un gran
partido."


	clube do luva bet
	clube do luva bet
	Ramón Díaz valoriza desempeño del equipo pese a derrota en clásico: "Estamos luchando y vamos a mejorar"
	Opinión de Díaz sobre el partido:
	Destacados de la entrevista:
	Opiniones adicionales:




